えているという方、いらっしゃいますか。さんに関するお話しをしました。何となく覚五色のビーズが出てきたという千々石ミゲル教を捨てたと言われていたけれど、お墓から、先週の月曜日、豊臣秀吉さんや、キリスト

天草四郎さん、これは、あだ名のようなもので、本当のお名前は、益田四郎時貞さんとので、本当のお名前は、益田四郎時貞さんとまるでイエス様のような奇跡を起こした人だまるでイエス様のような奇跡を起こした人だまるでイエス様のような奇跡を起こした人だまるでイエス様のような奇跡を起こした人だまるでイエス様のような奇跡を起こした人だまるでイエス様のような奇跡を起こした人だまるでイエス様のような奇跡を起こした人だまるで、本当のお名前は、本当のようなもと言われています。

暦)、ほぼ全員が亡くなったという日です。 十年以上前の今日、つまり二月二十八日(旧というお城の跡に立て籠もり、今から三百八というが、長崎県の島原という所にある原城 この益田四郎時貞さんと、三万人を超える

治めていたお殿様がひどい人で、それに抵抗ます。この島原・天草一揆、当時この地方を社会科の資料集にも、そう書いてあると思い一揆」と呼んでいます。六年生の持っている乱」と言っていましたが、今は「島原・天草乱」と言っていましたが、今は「島原・天草私が小学生の頃は、この出来事を「島原の

う訳です。本当に戦争は、嫌なものです。 味もあって起こった一揆です。幕府は最初、 すが、城内の食料が底をついたころ、幕府軍 を取り囲む攻め方。幕府の兵隊は十二万人も 平さんを総大将にして原城を攻めさせます。 板倉さんという人を総大将にして戦いますが、 するためと、キリスト教の禁止に反対する意 死亡。それが、三百八十年以上前の今日とい の総攻撃を受け、一人の絵師を除いて全員が にすることを決意。兵糧攻めというのは、 恵伊豆」とあだ名があるくらい賢かった、松 城に食べ物や水が一切入らないように、周り 何と板倉さんは討ち死に。その後幕府は、「知 いたそうです。 原城は三か月間持ちこたえま 松平さんは原城の様子を見て、「兵糧攻め」 お

一番通は、兵糧攻めに備えて、お城の中におっ、芋の茎を乾燥した物を入れておいたりしています。また、塩だけをため込んだのしています。また、塩だけをため込んだい。一番通は、兵糧攻めに備えて、お城の中にお城もあったようです。

うなこともあったようです。
が内の水が足りなくなってきたことを敵に城内の水が足りなくなってきたことを敵に見せかがないないように、遠目から敵が見ているのにが、がないように、遠目から敵が見ているのがないないように、遠目から敵が見ているのがないないないないなってきたことを敵に

原城は水には困らなかったようです。 原城のあった島原は、湧き水が豊富な土地。

ないでしょうか。せて家に帰り着いた人がたくさんいたのではまるで兵糧攻めにあったように、お腹を空かま過まで、四校時授業で、給食なしの下校。

今日から給食を再開します。給食中は当然今日から給食を再開します。給食ではまったがあると思います。給食をこれまで以上に気をつけて食べることがでをこれまで以上に気をつけて食べることがあるかどうか、先生たちも心配し、話し合いもしました。

いわゆる「黙食」がこれまで以上に徹底でいわゆる「黙食」がこれまで以上に徹底でも、残念ながら今はそういう状況ではありでも、残念ながら今はそういう状況ではありでも、残念ながら今はそういう状況ではありません。先生方も感染したり、濃厚接触者になってしまったりすると、授業を続けることなってしまったりすると、授業を続けることなってしまったりすると、授業を続けることなってしまったりすると、授業を続けることなってしまったりすると、授業を続けることなってしまったりすると、授業を続けることなってしまったりすると、授業を続けることなってしまったりすると、授業を続けることなってしまったりすると、授業を持つに対します。



(立教小学校校長 田代 正行)